

Katalog : 1305043.3307

**DIREKTORI HOTEL
DAN
JASA AKOMODASI LAINNYA
DI KABUPATEN WONOSOBO**

2024



**BADAN PUSAT STATISTIK
KABUPATEN WONOSOBO**

<https://wonosobokab.bps.go.id>

Katalog: 1305043.3307

**DIREKTORI HOTEL
DAN
JASA AKOMODASI LAINNYA
DI KABUPATEN WONOSOBO
2024**

Volume 2, 2024

<https://wonosobokab.bps.go.id>



**BADAN PUSAT STATISTIK
KABUPATEN WONOSOBO**

DIREKTORI HOTEL DAN JASA AKOMODASI LAINNYA

DI KABUPATEN WONOSOBO 2024

ISSN	: -
Katalog BPS	: 1305043.3307
No. Publikasi	: 33070.24042
Ukuran Buku	: 21 cm x 29,7 cm
Jumlah Halaman	: viii + 23 halaman
Naskah	: BPS Kabupaten Wonosobo
Penyunting	: BPS Kabupaten Wonosobo
Desain Kover	: BPS Kabupaten Wonosobo
Diterbitkan oleh	: © BPS Kabupaten Wonosobo
Dicetak oleh	: BPS Kabupaten Wonosobo

Dilarang mengumumkan, mendistribusikan, mengomunikasikan, dan/atau menggandakan sebagian atau seluruh isi buku ini untuk tujuan komersil tanpa izin tertulis dari Badan Pusat Statistik Kabupaten Wonosobo

TIM PENYUSUN

Pengarah

Dr. Mustaqim, SST.,SE.,M.Si.

Penanggung Jawab

Dr. Mustaqim, SST.,SE.,M.Si.

Penyunting

Ir. Sudarmanto

Penulis Naskah

Kuspriyadi, A.Md.

Pengolah Data

Kuspriyadi, A.Md.

Naning Tri Suhesti, S.Tr.Stat.

Penata Letak/*Layout Designers*

Naning Tri Suhesti, S.Tr.Stat.

<https://www.bokabps.go.id>

KATA PENGANTAR

Untuk melengkapi tersedianya data perhotelan dan jasa akomodasi lainnya di Kabupaten Wonosobo, Badan Pusat Statistik Kabupaten Wonosobo menyajikan publikasi Direktori Hotel dan Jasa Akomodasi Lainnya di Kabupaten Wonosobo 2024. Informasi yang disajikan dalam publikasi ini memuat nama perusahaan/usaha, alamat, jenis akomodasi, jumlah kamar, dan kapasitas tamu yang dimiliki oleh masing-masing perusahaan/usaha jasa akomodasi.

Data yang digunakan dalam publikasi ini merupakan hasil pengolahan pendaftaran lengkap (listing) mengenai perusahaan/usaha hotel/jasa akomodasi lainnya (VHT-L) yang dilakukan oleh BPS Kabupaten Wonosobo pada awal tahun 2024.

Kritik dan saran yang sifatnya membangun sangat kami harapkan untuk perbaikan publikasi mendatang. Kami berharap semoga publikasi ini bermanfaat. Kepada semua pihak yang telah membantu sehingga publikasi ini terwujud, disampaikan terimakasih.

Wonosobo, Oktober 2024
Kepala Badan Pusat Statistik
Kabupaten Wonosobo



Dr. MUSTAQIM, SST.,SE.,M.Si.

DAFTAR ISI

KATA PENGANTAR	v
DAFTAR ISI	vii
Bab I PENDAHULUAN	1
1.1 LATAR BELAKANG	3
1.2 RUANG LINGKUP.....	3
BAB II METODOLOGI	5
2.2 METODOLOGI	7
2.2 KONSEP DAN DEFINISI	7
BAB III ULASAN SINGKAT	9
3.1 PERUSAHAAN/JASA AKOMODASI.....	11
3.2 JUMLAH KAMAR, KAPASITAS TAMU, DAN TARIF HOTEL/PENGINAPAN	12
LAMPIRAN.....	13

BAB I

PENDAHULUAN



BAB I

PENDAHULUAN

1.1. LATAR BELAKANG

Salah satu upaya peningkatan pembangunan perekonomian di suatu negara adalah dengan meningkatkan pendapatan domestiknya. Peningkatan pendapatan domestik salah satunya dilakukan melalui peningkatan industri kreatif dan kepariwisataan. Pengembangan kepariwisataan saat ini makin penting karena tidak semata-mata hanya meningkatkan penerimaan devisa, tetapi juga memperluas kesempatan kerja dan kesempatan berusaha, sehingga mampu mendorong kegiatan sektor ekonomi lainnya seperti sektor angkutan dan industri kerajinan kecil/rumah tangga, termasuk juga akomodasi/perhotelan.

Pemerintah bekerjasama dengan pihak-pihak terkait terus berupaya meningkatkan peranan sektor pariwisata dan industri kreatif dengan mengeluarkan berbagai kebijakan di bidang pariwisata dan berusaha mendorong pihak swasta agar berperan aktif dalam pembangunan kepariwisataan. Dalam upaya memenuhi kebutuhan informasi mengenai kepariwisataan khususnya perhotelan, Badan Pusat Statistik (BPS) melakukan pengumpulan data statistik hotel dan akomodasi lainnya yang dilakukan secara rutin setiap tahun guna menghimpun informasi mengenai perhotelan. Nama dan alamat hotel diperoleh dari hasil pendataan lapangan terhadap seluruh perusahaan/usaha akomodasi.

Berdasarkan Permen Budpar No PM.86/HK.501/MKP/2010 tentang tata cara pendaftaran usaha penyediaan akomodasi, jenis usaha akomodasi meliputi: Hotel (bintang dan non bintang), bumi perkemahan, persinggahan karavan, vila, pondok wisata dan akomodasi lainnya. Kriteria (klasifikasi) hotel bintang dan non bintang berdasarkan Kepmen Budpar No KM.3/HK.001/MKP.02 dilakukan oleh lembaga yang dibentuk oleh pemerintah beranggotakan pihak swasta seperti PHRI dan pemerintah seperti Pemda.

Sebagai salah satu *output* dari pengumpulan data statistik hotel dan akomodasi tersebut, Badan Pusat Statistik Kabupaten Wonosobo menyusun buku Direktori Hotel dan Jasa Akomodasi Lainnya yang didalamnya memuat beberapa keterangan dan informasi mengenai hotel dan jasa akomodasi lainnya di seluruh wilayah Wonosobo. Publikasi ini disusun berdasarkan hasil inventarisasi hotel dan jasa akomodasi lainnya yang dilakukan oleh BPS Kabupaten Wonosobo yang dilaksanakan pada awal tahun 2024.

1.2. RUANG LINGKUP

Ruang lingkup data direktori hotel dan jasa akomodasi lainnya yang disajikan pada publikasi ini adalah statistik perusahaan/usaha jasa akomodasi di Kabupaten Wonosobo yang meliputi semua

perusahaan/usaha jasa akomodasi, baik hotel berbintang, melati maupun akomodasi lainnya. Pengumpulan data dilakukan dengan cara listing (pendaftaran lengkap) terhadap seluruh perusahaan/usaha akomodasi yang memenuhi syarat dengan daftar model VHT-L yang telah disediakan oleh BPS pada tahun 2024.

<https://wonosobokab.bps.go.id>

BAB II

METODOLOGI



BAB II

METODOLOGI

2.1. METODOLOGI

Data yang disajikan dalam publikasi Direktori Hotel di Kabupaten Wonosobo 2024 ini disusun berdasarkan data primer yang dikumpulkan oleh Badan Pusat Statistik Kabupaten Wonosobo. Metode pengumpulan data dilakukan melalui kegiatan pencacahan Perusahaan/Usaha Jasa Akomodasi menggunakan dokumen VHT-L yang dilakukan secara listing (pendaftaran lengkap) terhadap seluruh hotel dan jasa akomodasi lainnya yang ada di Kabupaten Wonosobo. Proses pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara langsung kepada pihak hotel/akomodasi lainnya atau apabila tidak memungkinkan maka kuesioner diisi sendiri oleh pihak hotel dengan penjelasan oleh petugas pencacah. Periode pengumpulan data dilakukan pada bulan Januari sampai dengan Juni 2024.

2.2. KONSEP DAN DEFINISI

Konsep dan Definisi Akomodasi dibedakan atas dua golongan besar yaitu hotel berbintang dan usaha akomodasi lainnya. Usaha akomodasi lainnya mencakup usaha hotel melati, penginapan remaja (*youth hostel*), pondok wisata (*home stay*), perkemahan, dan jasa akomodasi lainnya. Klasifikasi hotel, baik hotel berbintang maupun hotel melati dilakukan oleh Dewan Pimpinan Daerah (DPD) PHRI Wonosobo.

Berikut adalah konsep dan definisi yang digunakan dalam publikasi ini :

Usaha adalah suatu kegiatan ekonomi yang bertujuan menghasilkan barang/jasa untuk diperjualbelikan atau ditukar dengan barang lain, dan ada seorang atau lebih yang bertanggungjawab/menanggung resiko.

Perusahaan adalah setiap bentuk usaha yang menjalankan jenis usaha yang bersifat tetap, terus menerus, yang didirikan, bekerja dan berkedudukan dalam wilayah Indonesia, untuk tujuan memperoleh keuntungan dan atau laba.

Usaha Akomodasi adalah suatu usaha yang menggunakan suatu bangunan atau sebagian bangunan yang disediakan secara khusus, dan setiap orang dapat menginap, makan, serta memperoleh pelayanan dan fasilitas lainnya dengan pembayaran secara harian.

Hotel Berbintang adalah usaha yang menggunakan suatu bangunan atau sebagian bangunan yang disediakan secara khusus, dan setiap orang dapat menginap, makan, serta memperoleh pelayanan dan fasilitas lainnya dengan pembayaran dan telah memenuhi persyaratan sebagai hotel berbintang seperti yang telah ditentukan oleh Dinas Pariwisata Daerah (Diparda). Ciri khusus dari hotel adalah mempunyai restoran baik dikelola langsung oleh manajemen hotel maupun oleh pihak lain. Persyaratan/kriteria sebagai hotel berbintang sesuai ketentuan/persyaratan dari Dinas Pariwisata Daerah antara lain meliputi:

- a. Persyaratan fisik, seperti lokasi hotel, kondisi bangunan.
- b. Bentuk pelayanan yang diberikan (service).
- c. Kualifikasi tenaga kerja seperti pendidikan dan kesejahteraan karyawan.
- d. Fasilitas olahraga dan rekreasi lainnya yang tersedia, seperti lapangan tenis, kolam renang dan diskotik.

Hotel Non Bintang adalah usaha yang menggunakan suatu bangunan atau sebagian bangunan yang disediakan secara khusus, dimana setiap orang dapat menginap, makan, serta memperoleh pelayanan dan fasilitas lainnya dengan pembayaran dan belum memenuhi persyaratan sebagai hotel berbintang tetapi telah memenuhi kriteria sebagai hotel melati yang dikeluarkan oleh Dinas Pariwisata Daerah.

Penginapan Remaja (*Youth Hostel*) adalah usaha penyediaan jasa pelayanan penginapan bagi remaja sebagai akomodasi dalam rangka kegiatan pariwisata dengan tujuan untuk rekreasi, memperluas pengetahuan/pengalaman dan perjalanan.

Pondok Wisata (*Home Stay*) adalah usaha penyediaan jasa pelayanan penginapan bagi umum dengan pembayaran harian, yang dilakukan perseorangan dengan menggunakan sebagian dari tempat tinggalnya.

Jasa akomodasi lainnya adalah usaha penyediaan jasa pelayanan penginapan yang tidak termasuk salah satu diatas misalnya bumi perkemahan, persinggahan karavan, motel.

Fasilitas Hotel adalah segala sarana dan prasarana yang dapat mempermudah upaya dan memperlancar kerja dan pelayanan tamu hotel.

BAB III

ULASAN SINGKAT



BAB III

ULASAN SINGKAT

3.1. PERUSAHAAN/JASA AKOMODASI

Di Kabupaten Wonosobo yang terdiri dari 15 Kecamatan tidak semua kecamatan ada Perusahaan/usaha jasa akomodasi. Pada tabel 1 terlihat bahwa pada tahun 2024 tercatat sebanyak 166 perusahaan/usaha jasa akomodasi yang tersebar di 6 Kecamatan. Dari 166 perusahaan/usaha jasa akomodasi yang ada, sebanyak 6 perusahaan/usaha jasa akomodasi merupakan hotel berbintang dan 160 perusahaan/usaha jasa akomodasi merupakan hotel non bintang/usaha akomodasi lainnya. Hotel bintang tersebar di 2 Kecamatan yaitu di Kecamatan Wonosobo sebanyak 5 perusahaan dan Garung 1 perusahaan, sedangkan hotel non bintang yang meliputi hotel melati, pondok wisata (home stay), dan jasa akomodasi lainnya tersebar di 6 Kecamatan. Dari hasil pendataan di awal tahun 2024 jumlah perusahaan/usaha jasa akomodasi di Wonosobo terbanyak terdapat di Kecamatan Kejar (104 perusahaan/usaha) disusul Kecamatan Wonosobo sedangkan yang paling sedikit adalah Kecamatan Selomerto (2 perusahaan/ usaha).

Tabel 1. Jumlah Unit Perjenis Jasa Akomodasi di Kabupaten Wonosobo 2024

No	Kecamatan	Hotel Bintang					Sub Jumlah	Melati/ Lainnya		Jumlah
		Satu	Dua	Tiga	Empat	Lima		Melati	Lainya	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
1	Wadaslintang	-	-	-	-	-	-	-	-	-
2	Kepil	-	-	-	-	-	-	-	-	-
3	Sapuran	-	-	-	-	-	-	-	-	-
4	Kalibawang	-	-	-	-	-	-	-	-	-
5	Kaliwiro	-	-	-	-	-	-	-	-	-
6	Leksono	-	-	-	-	-	-	-	-	-
7	Sukoharjo	-	-	-	-	-	-	-	-	-
8	Selomerto	-	-	-	-	-	-	2	-	2
9	Kalikajar	-	-	-	-	-	-	-	-	-
10	Kertek	-	-	-	-	-	-	2	-	2
11	Wonosobo	-	-	2	3	-	5	20	12	37
12	Watumalang	-	-	-	-	-	-	-	-	-
13	Mojotengah	-	-	-	-	-	-	-	8	8
14	Garung	-	-	-	-	-	-	2	6	8
15	Kejar	-	-	1	-	-	1	4	104	109
Jumlah		0	0	3	3	0	6	30	130	166

3.2. JUMLAH KAMAR, KAPASITAS TAMU, DAN TARIF HOTEL/PENGINAPAN

Jumlah penginapan di Kabupaten Wonosobo berkembang cukup pesat seiring dengan pesatnya perkembangan wisata. Fasilitas penginapan yang tersedia bermacam-macam disamping tersedia fasilitas hotel, tersedia pula jenis fasilitas penginapan lainnya seperti homestay, villa termasuk glamping. Pada lampiran yang disajikan dalam publikasi ini terdapat keterangan mengenai jenis akomodasi, jumlah kamar yang dimiliki, dan kapasitas tamu pada masing-masing hotel/penginapan sebagai bahan referensi calon tamu untuk memilih hotel yang akan digunakan untuk menginap

Jumlah kamar yang tersedia pada hotel/penginapan di Kabupaten Wonosobo sangat bervariasi, ada yang jumlahnya kecil 2 atau 3 kamar dan ada pula hotel/penginapan yang mempunyai kamar sampai dengan 118 kamar. Pada umumnya masing-masing kamar mempunyai kapasitas untuk 2 orang tamu. Namun demikian ada pula kamar yang mempunyai kapasitas di atas 2 orang bahkan sampai dengan 8 orang. Pada kondisi tertentu, penginapan di Kabupaten Wonosobo khususnya di daerah kawasan Dieng juga menyediakan penginapan yang dapat menampung tamu dalam jumlah besar misalnya untuk rombongan anak sekolah/rombongan lainnya. Dengan adanya variasi jumlah kamar yang bisa menampung tidak hanya 2 orang tersebut, sehingga konsumen mempunyai banyak pilihan jenis kamar sesuai tarif dan kapasitasnya.

Sebagai tambahan informasi berkaitan dengan tarif kamar hotel/penginapan di Kabupaten Wonosobo, besaran tarif kamar sangat bervariasi tergantung pada lokasi hotel/penginapan, fasilitas yang tersedia, hari libur atau hari biasa, serta ada tidaknya even-even penting seperti adanya peristiwa budaya semisal tradisi pemotongan rambut gimbal, kegiatan festival, serta pertunjukan seni lainnya. Konsumen bisa mendapatkan tarif kamar yang sangat murah sekitar 80.000 – 90.000 per malam, tarif harga pertengahan 250.000 – 400.000 per malam, maupun harga tinggi di atas 1.500.000 per malam

LAMPIRAN

DIREKTORI HOTEL

DAN

JASA AKOMODASI LAINNYA

DI KABUPATEN WONOSOBO 2024

<https://www.bps.go.id>

Daftar Nama dan Alamat Hotel / Penginapan, Jumlah Kamar, Kapasitas Tamu, dan Tarif Menginap di Kabupaten Wonosobo 2024.

No	Nama Hotel	Kegiatan Utama	Alamat	Jumlah Kamar	Kapasitas Tamu
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
1	ARGOPENI HOMESTAY	Villa	Jl. Argopeni No 33 Kalianget, Wonosobo, 081293467201	2	10
2	ARJUNA 2 HOMESTAY	Pondok Wisata	Lake Sanjaya Rt04 Rw01 Dieng Wetan Kejajar 08976610949	7	14
3	ASRI HOMESTAY	Pondok Wisata	Dusun Sembungan Rt 07 Rw 02 Kejajar 081295749922	5	18
4	AZALEA HOMESTAY	Pondok Wisata	Telaga Warna Rt 003 Rw 001 Dieng, Kejajar 082220770585	6	12
5	BACKPACKER HOMESTAY	Hotel Melati	Jlegong Pagerkukuh, Wonosobo, 085226562201	9	18
6	BALEKAMBANG 2 HOMESTAY	Pondok Wisata	Telaga Warna Rt 004 Rw 001 Dieng, Kejajar 085328626821	2	6
7	BALEKAMBANG HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng RT 004 RW 001, Kejajar, 085328626821	5	12
8	BANTENG ADVENTURE HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Dieng Km24 Patakbanteng RT 012 RW 006 Kejajar 085780521714	7	18
9	BERKAH SUNRISE SIKUNIR HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan RT005 RW 002 Kejajar 085329636226	4	8
10	BIMA HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Telaga Warna RT 002 RW 002 Dieng, Kejajar, 08907309979	5	10
11	BINTANG HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan 007/002 Kejajar 082328089227	25	51
12	CAHAYA HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan RT 001 RW 001 Kejajar 082328066457	9	18
13	CITRA DIENG HOMESTAY	Pondok Wisata	Telaga Warna Rt 002 Rw 001 Dieng Kejajar 085292143371	7	14
14	DIENG BERSINAR HOMESTAY	Pondok Wisata	Jn. Telaga Warna RT 04 RW 01 Dieng, 082138588607	7	20
15	DIENG MAHAMERU HOMESTAY	Hotel Melati	Serang RT.003 RW.002 Kejajar, 085291555658	3	12
16	EMBUN PAGI HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan Rt 007 Rw 01 kejajar 087701684883	9	22
17	FLAMBOYAN HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng RT 002 RW 001, Dieng, Kejajar, 081327605040 085227443029	14	44
18	KANAYA HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan RT 001 RW 001, Kejajar, 082220639384	3	6

No	Nama Hotel	Kegiatan Utama	Alamat	Jumlah Kamar	Kapasitas Tamu
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
19	KHARISMA HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Telaga Warna RT 002 RW 001, Dieng, Kejajar, 081227159752	16	40
20	LA CASA de GHAS HOMESTAY	Pondok Wisata	Rowojali RT 2 RW 1, Tieng , Kejajar, 088232218906	3	6
21	LEMON HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng RT001 RW001 Kejajar 082324587905	3	6
22	NAKULA SADEWA 2 HOMESTAY	Pondok Wisata	Telaga Warna RT 004 RW 001, Dieng, Kejajar 085325933787	5	10
23	NAKULA SADEWA HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Telaga Warna RT 004 RW 001, Dieng, Kejajar, 085325933787	3	6
24	NAPOLEON HOMESTAY	Pondok Wisata	Tambil RT 21 RW 08, Kejajar, 081226864294	10	20
25	NUSA INDAH 1 HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng RT 003 RW 001, Kejajar, 082220770585	10	22
26	PANDAWA LIMA HOMESTAY	Pondok Wisata	Rt2 Rw1, Dieng, Kejajar 081226035398	8	24
27	PARYONO HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan RT 05 RW 02 Kejajar 081393415941	4	8
28	PUNOKAWAN HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng RT 004 RW 001, Kejajar, 085713487236	5	10
29	RAHAYU 2 HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng RT 004 RW 001 Kejajar 082223782454	4	8
30	SAHABAT HOMESTAY	Pondok Wisata	Patakbanteng RT001 RW 001 Kejajar 0821-3460-2026	6	21
31	SAHILA HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan RT 006 RW 002, Kejajar 082227338111	3	6
32	SAVANA HOMESTAY	Pondok Wisata	Ravie Sanjaya Rt02 Rw02 Dieng Kejajar 082134201963	8	16
33	SERIBU BUKIT HOMESTAY	Pondok Wisata	Patakbanteng Rt:12 Rw:06 Kejajar 081215162732	4	12
34	TUGU LANGIT HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan 007/002 Kejajar 082221232448	6	24
35	A3 DIENG HOMESTAY	Hotel Melati	Gataksari, Serang, Kejajar, 088238986659	4	16
36	ABHAYA VILLA HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Kyai Muntang Jaraksari Regency no 7 Wonosobo 081903988821	2	4
37	ADEEVA SYARI'AH HOMESTAY	Pondok Wisata	Krasak RT 004 RW 004, Mojotengah, 081328057159	7	14
38	AFINDA HOMESTAY	Hotel Melati	RT.006 RW.001 Gataksari, Serang, Kejajar, 085729487878	3	6

No	Nama Hotel	Kegiatan Utama	Alamat	Jumlah Kamar	Kapasitas Tamu
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
39	AFTON HOMESTAY	Pondok Wisata	sembungan, Kejajar, 082220415415	28	84
40	ALDI HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan RT 006 RW 002	9	18
41	ALESHA HOTEL	Pondok Wisata	Parikesit, Kejajar, 081328975675	12	24
42	AL-FAYED KING HOTEL	Pondok Wisata	Jl. Dieng Parikesit Kejajar 081391487550	18	52
43	ALFIYAN HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan, Kejajar	9	24
44	ANGGEY HOMESTAY	Pondok Wisata	Dusun Sidorejo, Kaliputih RT 001 RW 009 Tieng Kejajar, 082274279044	18	54
45	ARJUNA	Hotel Melati	Jl. Soekarno No.7A, Wonosobo Timur (021) 29707601	20	40
46	ASRI 2 HOMESTAY	Pondok Wisata	Telaga Warna Rt 02 Rw 01 Dieng Kejajar 085728140259	9	32
47	BANYU BENING SYARIAH HOMESTAY	Hotel Melati	Tieng RT.001 RW.002 Kejajar, 081328706533	10	22
48	BATU KELIR HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng Wetan RT001 RW 001 Kejajar 085963001665	17	52
49	BBS HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl Kalibeber Km 3 Kejiwan Wonosobo, 085218407322	10	20
50	BHIMA HOTEL	Hotel Melati	Jl A. Yani No. 4, Sumberan Barat, Wonosobo Barat, (0286) 321233	41	82
51	BHOEMI DIENG HOMESTAY	Hotel Melati	Jl. Telaga Warna KM.1 Dieng Wetan RT. 002 RW.001, Kejajar 082324413222	7	20
52	BRILIANT HOMESTAY	Pondok Wisata	RT 001 RW 01 Rejosari, Tambi, Kejajar, 0895807290109	8	22
53	BU DJONO LOSMEN	Hotel Melati	Jl Raya Dieng Plateau Km. 27 No. 15 Rt 01/01 081327627772	10	22
54	CABIN HOUSE SIKUNIR	Villa	Desa sikunang , Kejajar, 081327180016	5	42
55	CAHAYA 2 HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan Rt 001 Rw 001 Kejajar 081226749267	4	8
56	CAHAYA PUTERA	Pondok Wisata	Dieng RT 04 RW 01 , Kejajar, 082146121781	4	10
57	CAMELIA HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng RT 001 RW 001, Kejajar, 085876396629	6	16

No	Nama Hotel	Kegiatan Utama	Alamat	Jumlah Kamar	Kapasitas Tamu
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
58	CEBONG SIKUNIR HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan RT 006 RW 002, Kejajar, 082241961839	4	16
59	CEMARA 7 HOME STAY	Pondok Wisata	Jl Raya Dieng Km . 11, RT 001 RW 001 Kuripan, Garung, 081352725505	8	22
60	CEMARA TUNGGAL HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan, Kejajar, 082240146182	4	10
61	CHARAKA GRANDE	Hotel Melati	Jl. Telaga Warna RT 04 RW 01, Kejajar, 081327006500	10	25
62	CINNAMONS	Hotel Melati	Jl. Veteran No.47, Wonosobo Timur (0286) 3302181 , 082326804444	10	22
63	CRA HOTEL	Hotel Melati	Jl. Sabuk Alu, Wonosobo Timur, Wonosobo (0268)321467 / 081246052889	30	60
64	D' KOES HOMESTAY	Pondok Wisata	Sigedang, Kejajar	7	20
65	DIENG HILL LODGE	Pondok Wisata	Jl. Telaga warna Dieng Kejajar 082258000061	7	18
66	Dieng Indah	Pondok Wisata	Dieng wetan 004 001, Kejajar, 081578222066	11	26
67	DIENG KLEDUNG PASS	Hotel Melati	Jl Sindoro Sumbing, Reco Kertek Wonosobo (0286)3322023	40	66
68	Dieng My cabin	Hotel Melati	Jl Telaga Warna Dieng Wetan RT004 RW001 081392718767	4	24
69	DIENG PASS HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Dieng Km 26, Dieng Wetan RT001 RW001 Kejajar 082264045759	11	22
70	DIENG PERSPECTIVE	Pondok Wisata	Jl. Dieng KM 19 Gardu Pandang, Tieng, Kejajar 082197770003	7	18
71	DIENG PLATEAU GUESTHOUSE	Pondok Wisata	Dieng RT001 RW001 Kejajar 085600060333	8	34
72	DIENG PRASADA	Pondok Wisata	JL DIENG 0 KM 002/001 Dieng, 081391484150	6	12
73	DIHYANG HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng Rt 001/001 Kejajar 085226186577	5	10
74	DIWA HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng, RT.003 RW.001 , Kejajar, 082151770737	7	14
75	DMITRY HOMESTAY	Pondok Wisata	DIENG RT 04 RW 01 Kejajar 085200518729	4	8
76	DUTA HOMESTAY	Pondok Wisata	Telaga Warna Rt 004 Rw 001 Dieng, Kejajar 081325931783	3	6

No	Nama Hotel	Kegiatan Utama	Alamat	Jumlah Kamar	Kapasitas Tamu
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
77	DWARAWATI HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng Wetan RT.001 RW.001 Kejajar 085227393190	6	18
78	DWI KAHYANGAN	Pondok Wisata	Dieng RT. 003 RW.001 Kejajar 081225636123	11	24
79	EMBUN DIENG	Pondok Wisata	Jl. Telaga Warna RT 02 RW 01 Dieng Kejajar, 085227225116	5	10
80	ERLANGGA HOMESTAY	Pondok Wisata	Telaga Warna Rt 003 Rw 001 Dieng Kejajar 085713916653	6	12
81	FAMILI HOTEL	Hotel Melati	Jl Sumbing No. 16, Wonosobo	12	27
82	FRONT ONE HARVEST HOTEL	Hotel Bintang	Jl. A. Yani No 98, Selatan, Wonosobo (08260) 321188	53	106
83	GHUZY HOUSE SYARIAH	Pondok Wisata	Dieng Wetan Titik Nol, Kejajar, 081232594861	5	116
84	GRAHA DIHYANG	Villa	JL Telaga Warna RT 04 RW 01 Dieng Kejajar 082133667258	2	4
85	GUEST HOUSE NDALEM MARGONO	Pondok Wisata	Jl. Telaga Warna RT 002 RW 002 Dieng, Kejajar, 08221068423	5	10
86	HARJUNA HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Dieng Km11 Kuripan Garung 088227701203	9	19
87	HARUMI HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Dieng Km11 Kuripan Garung 08327214982	6	12
88	HAYYA 1 HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Lingkar Selatan Ngaglik Pancurweing, Wonosobo, 08882703648	8	16
89	HAYYA 2 HOMESTAY SYARIAH	Pondok Wisata	Jl. Pangeran Diponegoro No 117 Rowopeni, 08882703640	5	10
90	HORISON RESORT DIENG	Hotel Bintang	Jl. Dieng Km 15 Rejosari Tambi Kejajar (0286) 5220004, 08112999021	89	178
91	HOTEL AMERTA GIRI	Hotel Melati	Jl Dieng km 11 Kuripan, Garung, 08112822883	22	50
92	HOTEL ARJUNA 2	Pondok Wisata	Dieng Wetan RT004 RW003 08976610949	7	14
93	HOTEL ASRI 1	Pondok Wisata	Jl. Telaga Warna RT 002 RW 001, Dieng, Kejajar, 081228873816	11	24
94	HOTEL BABY ANGEL	Pondok Wisata	JL Dieng No 9 Siwuran Garung, 082341992700	25	50
95	HOTEL DAFAM WONOSOBO	Hotel Bintang	Jl Dieng No 38 Rowopeni, Kalianget, (0286)335655, 082215713585	75	120

No	Nama Hotel	Kegiatan Utama	Alamat	Jumlah Kamar	Kapasitas Tamu
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
96	HOTEL DIENG	Hotel Melati	Jl Bayangkara No . 39 Wonosobo	11	22
97	HOTEL IKHWAN	Hotel Melati	Jl Dieng No 3, Rowopeni, Wonosobo Timur, 082172997188	8	16
98	HOTEL KRESNA	Hotel Bintang	J. Pasukan Ronggolawe no 30 Wonosobo Timur, (0286) 324111	118	236
99	HOTEL LARASATI	Pondok Wisata	Jl. Raya Dieng No.16 Kejajar 085877894014	20	50
100	HOTEL PUNTADEWA	Pondok Wisata	Telaga Warna Rt 003 Rw 001 Dieng Kejajar 082135343955	6	12
101	HOTEL SINDORO	Hotel Melati	Jl. Diponegoro No.14 Wonosobo	20	44
102	HOTEL SINDORO SUMBING	Hotel Melati	Jl. A. Yani No. 86 Jaraksari Wonosobo	60	120
103	HOTEL SURYA ASIA	Hotel Bintang	Jl. A. Yani No: 137 Wonosobo Timur, Wonosobo (0286) 322992	58	116
104	HOTEL TANAH MAS	Hotel Melati	Jl. Dieng Km 15 Rejosari Tambi Kejajar 08882987126	13	26
105	HOTEL TIRTA ARUM	Hotel Melati	Binangun 10/5 Wringinanom, Kertek, Wonosobo (0286) 323471	51	102
106	JOGLO HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Lurah Sudarto, Km 1, Jlamprang, Wonosobo, 081227782566	10	20
107	KALINGGA HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng RT.002 RW.002 Kejajar 085700670791	6	16
108	KINGG KABBA	Hotel Melati	Jl. Bumi Godean II Wonolelo Wonosobo, 085713414988	9	18
109	KRISNA 1 HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Telaga Warna RT 002 RW 001, Dieng, Kejajar, 085227225116	9	22
110	LESTARI HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl Batur No. 19 RT 001 RW 001, Dieng Kejajar, 085228272404	5	14
111	MAHARATU HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl Dieng Buntu Kejajar 082147804165	11	22
112	MENTARI PAGI HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan RT 007 RW 001, Kejajar, 082234219755	6	12
113	MERPATI HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Telaga Warna, Dieng Wetan RT.003 RW.001 Kejajar 082325056163	5	12
114	MILIA HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Pramuka No 33 Munggang Bawah Kalibeber Mojotengah 085228793210	2	4
115	MULYO AJI	Hotel Melati	Jl. Jolontoro No:1 Wonosobo, (0286) 32383	30	60

No	Nama Hotel	Kegiatan Utama	Alamat	Jumlah Kamar	Kapasitas Tamu
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
116	MUTIARA SIKUNIR 1 HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan RT 004 RW 001, Kejajar, 082241961839	4	8
117	MUTIARA SIKUNIR 2 HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Telaga Cebong RT 006 RW 002 Dieng, Kejajar, 082241961839	2	4
118	NIEK HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Lurah Sudarto, KM01, Jlamprang, Wonosobo, 081327474502	11	22
119	NIRWANA HOTEL	Hotel Melati	Jl. Resimen 18 No.36 Wonosobo (0286)321396	23	46
120	NOSTOS	Pondok Wisata	Jl. Sambek No 3A Wonosobo, (0286) 3301709	19	38
121	NUSA INDAH 2 HOMESTAY	Pondok Wisata	Telaga Warna Rt 002/ Rw 001 Dieng, Kejajar 082220770585	13	26
122	NYARE DIENG HOMESTAY	Pondok Wisata	RT. 002 RW.001 Dieng Kejajar 085291234974	3	6
123	NYIPENG DIENG	Pondok Wisata	Dieng Wetan Jalan Telaga, Kejajar,085399663508	6	14
124	ORTEGHA HOMESTAY	Pondok Wisata	Munggang, Kalibeber, Mojotengah, (0286) 3326111, 085879954899	12	24
125	OWK HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Lurah Sudarto, KM01, Jlamprang, Wonosobo, (0286) 3320078 / 081338381752	8	16
126	PAKUWOJO HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan RT 007 RW 002, Kejajar, 082220621222	10	20
127	PARAMA HOTEL	Hotel Melati	Jl Ahmad Yani No.112 Wonosobo, (0286)321169	30	53
128	PENGINAPAN KARUNIA	Pondok Wisata	Sembungan Kejajar 082329623611	3	6
129	PETRA HOTEL	Hotel Melati	Jl A Yani No. 97, Wonosobo, (0286) 321447	23	52
130	PISON HOTEL	Hotel Melati	Jl. Jendral Soeharto KM.5 Kalierang, Selomerto, (0286)3301027 087719144769 / 081314757467	32	64
131	POJOK SIKUNIR HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan RT 007 RW 002 Kejajar 082223000347	6	20
132	PONDOK BAMBU HOME STAY	Pondok Wisata	Dusun Kalikuning Rt 01/07, Ds. Sendangsari Garung 0818948495	3	6
133	PONDOK BESAN HOME STAY	Pondok Wisata	Manggisan Indah Blok P6, Mudal Mojotengah, (0286)321641 , 082729898918	3	6
134	PUNTADEWA HOMESTAY	Hotel Melati	RT.003 RW.001 Dieng, Kejajar, 082135343955	6	12

No	Nama Hotel	Kegiatan Utama	Alamat	Jumlah Kamar	Kapasitas Tamu
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
135	PUTRA HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan Rt 001 Rw 001 Kejajar 082225264646	8	16
136	QUEEN VILLA	Vila	Sembungan Kejajar, 085329165872	9	18
137	RAMA HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng Wetan RT002 RW 001 Kejajar 081225711350	6	12
138	RAVIEN GUEST HOUSE	Pondok Wisata	Perum Argopeni Indah No 6A, Wonosobo, 082221728240	9	18
139	RISSA HOMESTAY	Pondok Wisata	JL Dieng Km 17 RT 001 RW 004 Kejajar 085290445855	4	8
140	RIZQI HOMESTAY	Hotel Melati	Gang Merpati No 317 Jlamprang Wonosobo 085293043013	8	16
141	ROSADHA HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng RT 01 RW 01 Kejajar, 085156841863	3	6
142	SARI BUMI HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng RT 04 RW 01 Kejajar, 085876043846	6	12
143	SENJA DIENG HOMESTAY	Pondok Wisata	JL Dieng Km 17 Kejajar 085742009009	6	12
144	SENTRO HOTEL	Hotel Melati	Jl. A. Yani No 141 Wonosobo Timur Wonosobo (0286)321497	30	60
145	SERAYU HOMESTAY	Hotel Melati	Dieng RT 002 RW 001, Kejajar, 085227265955	10	23
146	SHINTA HOMESTAY	Pondok Wisata	Telaga Warna Rt 003 Rw 001 Dieng Kejajar 085292900063	8	18
147	SIKEMBANG GLAMPING	Bumi Perkemahan, Persinggahan Karavan dan Taman Karavan	Kaliurip, Damarkasian, Kertek Wonosobo 081328427601	27	49
148	SIMPLE 3 HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan, Kejajar 082328755860	4	8
149	SIROJA HOMESTAY	Pondok Wisata	Sembungan RT 001 RW 001, Kejajar, 08262416064	5	10
150	SRI KENCONO HOTEL	Hotel Melati	Jl Ahmad Yani No. 81 Wonosobo Timur	40	80
151	SRI REJEKI HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng RT 03 RW 01 Kejajar 081250176655	11	26
152	SRIKANDI HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng RT 001 RW 001, Kejajar, 081321444482	7	18

No	Nama Hotel	Kegiatan Utama	Alamat	Jumlah Kamar	Kapasitas Tamu
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)
153	SYARIAH CABIN LEHA-LEHE	Pondok Wisata	Patakbanteng RT 012 RW 006, Kejar, 081246829454	8	16
154	TANI HOUSE CABIN	Pondok Wisata	Sikunang, Kejar, 08823874393	3	26
155	TARO ANGGRO	Pondok Wisata	Anggrunggondok RT 008 RW 001 Kertek 085942200424	21	54
156	THE CABIN TANJUNG HOTEL	Hotel Melati	Jl. Banyumas Km 4 No.2 Wonorejo, Selomerto, (0286) 323888	26	52
157	UMBRELLA HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Dieng Km 11, Kuripan Garung 081288397105	17	34
158	VILLA GEDUNG PUTIH	Vila	Jl. Dieng KM.25 Patakbanteng, Kejar, 085225860001	10	20
159	VILLA SIKUNIR DIENG	Pondok Wisata	Sembugan, Kejar, 082329075588	8	16
160	WAHYU ABADI HOMESTAY	Pondok Wisata	RT 04 RW 01 Dieng Kejar , 082137109196	5	10
161	WISATA AGRO TAMBI	Pondok Wisata	Tambi RT 27 RW 10 Kejar, 085878550039	78	250
162	WISMA LOVE BIRD	Pondok Wisata	Jl. Kyai Karim Jlamprang Wonosobo, (0286) 3304293 , 082143618339	18	33
163	WISMA TIC HOMESTAY	Pondok Wisata	Dieng Wetan Rt:01 Rw:01 Kejar 085848803676	8	22
164	WONOSOBO ASRI HOMESTAY	Pondok Wisata	Jl. Kyai Walik, JlegongPagerkukuh, Wonosobo, 081328201544	9	18
165	YUDISTURA HOMESTAY	Hotel Melati	JL Dieng 0 KM 001 001 Kejar, 085329636147	3	6
166	ZERO NINE GUEST HOUSE	Pondok Wisata	Perum. Purnamandala blok O 17 RT 006 RW 005 Wonosobo, 081548515444	7	14

ST 2023
SENSUS PERTANIAN

BerAKHLAK
Berorientasi Pelayanan Akuntabel Kompeten
Harmonis Loyal Adaptif Kolaboratif

DATA

MENCERDASKAN BANGSA



**BADAN PUSAT STATISTIK
KABUPATEN WONOSOBO**

Jl. Mayjend Bambang Sugeng Km 2,2, Wonosobo

Telp: (0286) 324270 Fax: (0286) 3325380

Homepage: <http://wonosobokab.bps.go.id> E-mail: bps3307@bps.go.id